
 

Protokoll der Vorstandssitzung  

am 22.08.2018, 

in 49401 Damme, Benediktstraße 7 

 

 

Anwesende: Tanja Hornung, Claudia Temmeyer, Susanne Brengelmann, Monty Schill, Bernd Ahlers, Clara 

Friedrich, Hendrik Wichert, Lena Koepsell 

 

TOP 1 

Claudia begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

 

Top 2 

Alle offenen Punkte sind bereits erledigt. 

Die Ziffernkästen und Walky Talkys wurden gekauft.  

Claudia prüft erneut einen zentralen Ort für die Vorstandssitzungen.  

 

Top 3 

1. Vorsitzende: Claudia gibt an, dass die nächste Jahreshauptversammlung des IPZV am 7. April 2019 

stattfindet. 

2. Vorsitzender: Hendrik schlägt vor, dass in Zukunft alle Rechnungen, die die Jugend betreffen, über Lena 

Koepsell direkt an den Kassenwart geleitet werden. Alle stimmen dem Vorschlag zu. 

Kasse: nicht anwesend, Bericht entfällt 

Sport: Susanne berichtet, dass das OSI Gut Sandheide mit Norddeutscher Meisterschaft abgesagt wurde. Die 

Norddeutsche Meisterschaft übernimmt der IPZV Nord. 2019 wird die Norddeutsche Meisterschaft dann auf 

Gut Sandheide ausgetragen. In diesem Zusammenhang klärt Susanne, wie die Abrechnung mit dem IPZV bei 

abgesagten Turnieren läuft. Sie regt an, dass keine Bearbeitungsgebühr gezahlt werden sollte. Für den 

Reitkurs mit Martin Ronnestad (18.-19.10) haben sich bisher erst wenige Teilnehmer gemeldet. Der Kurs 

wird erneut beworben. Susanne berichtet von der DIM. Es wurden viele gute Leistungen gezeigt. Für 2019 

wird noch ein Ausrichter gesucht. Susanne ergänzt, dass das Turnier auf Hesta Kykki einen sehr guten 

Chefrichterbericht erhalten hat. Zudem bekommt Clara 50€ Zuschuss aus dem Sportbudget, für ein Turnier 

mit Quali-Möglichkeit. Im gemeinsamen Gespräch wird beschlossen, dass zukünftig Turniere mit nur einem 

Richter aus dem Ressort Breitensport gefördert werden. Zuletzt regt Susanne eine bessere Kommunikation 

innerhalb des Vorstandes an. 

Jugend: Lena berichtet von den sehr guten Leistungen der Jugendlichen auf der DJIM, DIM und MEM. In 

dieser Saison zeigte besonders Helen Klaas überragende Leistungen. Maike Morbach wurde gelobt für ihr 

großes Engagement auf der DJIM. Maike wird als Trainerin für 2019 bestätigt. Weiter berichtet Lena, dass 

http://www.islandpferde-weser-ems.de/


im November ein Sitz- und Einwirkungskurs für den Kader stattfinden wird. Durch altersbedingte Austritte 

und Berufungen in den Kader Junger Reiter benötigt der Jugendkader Nachwuchs. Alle Ortsvereine werden 

gebeten interessierte Jugendliche vorzuschlagen. Zudem ist für nächstes Jahr ein Kurs für 

turnierambitionierte Jugendliche geplant. 

Freizeit: Tanja berichtet, dass es schwierig ist, in Kontakt mit den Freizeitwarten der Ortsvereine zu treten. 

Und auch der Kontakt zur Geschäftsstelle ist schwierig. Für 2019 möchte sie gerne Veranstaltungen im 

Bereich Breitensport finanziell unterstützen. Anträge können an Tanja geschickt werden. Außerdem ist für 

2019 ein Wanderritt geplant. Tanja berichtet auch vom IPZV–ISI-Trec Bundesfinale, welches im August in 

Belm stattgefunden hat. Hierzu wird es eine Seite im nächsten Islandpferd geben.  

Zucht: Clara berichtet vom erfolgreichen FIZO-Projekt. Viele Pferde haben sich verbessert und konnten gute 

Ergebnisse auf der FIZO erlangen. Für das nächste Jahr ist eine Fortsetzung geplant. Weiter spricht Clara die 

schwierige Zusammenarbeit mit dem Pferdestammbuch Weser-Ems an. Sie würde gerne einen Zuchttag 

veranstalten, an dem Fohlen beurteilt werden können und Hengste präsentiert werden. Clara versucht 

Kontakt mit dem Stammbuch aufzunehmen. Sie überlegt, ob es eine Möglichkeit gibt, des beste Fohlen in 

Weser-Ems und das beste in Weser-Ems gezüchtete und FIZO vorgestellte Pferd zu ehren. Als Wunsch wird 

geäußert, eine gemeinsame Zuchtfahrt zu organisieren. 

Öffentlichkeit: Monty bittet darum, dass jedes Ressort regelmäßig kurze Texte zu Veranstaltungen, 

Turnieren oder Erfolgen an ihn schickt, um die Homepage mehr zu beleben. Die neue 

Datenschutzverordnung wurde auf der Homepage überarbeitet. Als Wunsch wurde geäußert Beach Flags zu 

besorgen. 

Richten: Bericht entfällt 

Ausbildung: Bericht entfällt. Aber Clara berichtet kurz von der Arbeitsgruppe „leichte Prüfungen“. In 

Untergruppen wurde zu den verschiedenen Themen gearbeitet und die Ergebnisse werden zeitnah 

zusammengetragen. Ein Leitgedanke dazu wird entwickelt.  

 

Top 4 

Turniertermine: 

OSI Lingen 16.-19.05 

IPOL Powertage mit Weser-Ems Meisterschaft 20.-23.06 

OSI Hesta Kykki 05.-07.07 

Grenzlandturnier Meppen 30.08 – 01.09 

OSI Gut Sandheide mit Norddeutscher Meisterschaft 12.-15.09 

 

TOP 5 

Susanne wird nicht erneut für das Amt des Sportwartes kandidieren. Vorschläge können an Claudia 

Temmeyer gemacht werden.  

 

TOP 6 und TOP 7 entfallen. 

 



TOP 8 

Bernd bestellt Pokale für das beste Gangpferd aus Weser-Ems und das beste Töltpferd aus Weser-Ems. Die 

Kosten trägt das Sportressort. 

 

TOP 9 

Am 07.11 findet um 20 Uhr eine Telefonkonferenz statt. Claudia lädt zeitnah dazu ein.  

 

 

 


